

アクティブ レディース

刈谷市婦人会連絡協議会情報誌

平成30年度
第3号

一年を振り返って

会 長 鈴木 直子

木々の芽吹きに春を感じる季節となりました。皆様には、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

本年度は「広げよう 笑顔あられる 地域の和」のテーマの下、自主事業、協力事業を進めてまいりました。私たちは日々「仕事・家事・育児そして介護」に追われております。会員の皆さんはそんな日々の生活に追われる中、どんな時も明るく、助け合い、思いやる心で各地区に笑顔の花を咲かせてくれたことでしょう。

活動を通して多くの方と出会い、楽しさ、時には苦労を共有したこの経験は、地域の皆様とも絆を深めることができたのではないかと思います。

一年間ご支援ご協力いただきました関係各位、地域の皆様に深く感謝申し上げます。ありがとうございました。

愛の一円玉募金にご協力ありがとうございました

募金総額 1,095,584円



今年度も『愛の一円玉募金』に、多数の方からあたたかいご厚志をいただきありがとうございました。おかげさまで、来る3月30日（土）茶屋川公園（井ヶ谷）において「太陽電池式時計塔」の除幕式を行う予定です。

お忙しい折、募金活動に携わっていただきました地域の皆様、自治会関係者の皆様に 役員一同心よりお礼申し上げます。



刈谷市婦人会大会 開催



2月6日(水)刈谷市総合文化センターにおいて、平成30年度刈谷市婦人会大会を開催しました。式典の中で「愛の一円玉募金」の目録贈呈、年間活動報告に続いて、生活文化委員による活動事例発表を行いました。また、本年度は中村ゆみこ氏他による中国の伝統楽器である二胡の演奏を聴き、素敵な音色に酔いしれました。

大会の最後には、本年度地区婦人会長による貸衣裳の紹介を行いました。色鮮やかな衣裳に身を包み舞台上を歩く姿に、会場は大盛況でした。各地区から大勢の皆様にお越しいただき、ありがとうございました。



刈谷の美味しい水道水を知る

今年は生活文化委員により刈谷の水道水にまつわる様々な情報・歴史等を調べに行きました。全世界で安全な水を得られるのは15か国ほどであり、安心して水道水をいただける国はほんのわずかです。この恵みを当たり前と思わず、大切にしていきたいと思えます。

